Name:	Datum:
Adresse:	

Sheikh Mohamed bin Zayed Al Nahyan President of the United Arab Emirates Crown Prince Court King Abdullah Bin Abdulaziz Al Saud Street P.O. 124, Abu Dhabi UNITED ARAB EMIRATES

Eure Hoheit,

Berichte über die Auslieferung des Geschäftsmanns Dr. **Khalaf Abdulrahman Al-Romaithi** aus Jordanien an die Vereinigten Arabischen Emirate erfüllen mich mit großer Sorge. Dr. Al-Romaithi wurde am 7. Mai 2023 auf dem Flughafen von Amman festgenommen und auf Kaution freigelassen. Bereits am 8. Mai 2023, wurde er jedoch erneut in Amman verhaftet. Die Behörden erklärten, dass der Freilassungsbeschluss aufgehoben worden sei. Am 12. Mai 2023 lieferten die jordanischen Behörden Al-Romaithi an die Vereinigten Arabischen Emirate aus, obwohl ein Gericht in Amman den Auslieferungsantrag abgelehnt hatte. Am 02. Juli 2013 war Al-Romaithi in den Vereinigten Arabischen Emiraten in einem unfairen Prozess in Abwesenheit zu 15 Jahren Haft verurteilt worden.

Seit über sechs Jahren befindet sich der Blogger und Menschenrechtsverteidiger **Ahmed Mansoor** in Haft. Am 31. Dezember 2018 bestätigte die Staatssicherheitskammer des Obersten Gerichtshofs in Abu Dhabi die zehnjährige Haftstrafe, zu der Mansoor in einem unfairen Prozess verurteilt worden war. Im Frühjahr und Herbst 2019 ist er in einen Hungerstreik getreten. Vor seiner Verhaftung hatte sich Mansoor besorgt über die gravierenden Menschenrechtsverletzungen im Jemen geäußert.

In Anbetracht dieser Umstände appelliere ich an Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass:

- Dr. Khalaf Abdulrahman Al-Romaithi und Ahmed Mansoor unverzüglich, bedingungslos und dauerhaft freigelassen und die Gerichtsurteile aufgehoben werden;
- die Menschenrechtsverteidiger und alle anderen Gefangenen menschenwürdig behandelt werden und permanenten Zugang zu Ärzten, Rechtsanwälten und Angehörigen erhalten;
- Personen, die sich für die Einhaltung der Menschenrechte engagieren, ihrer wichtigen Arbeit ohne Einschränkungen oder Repressalien nachgehen können.

Mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an:

S.E. Herrn Ahmed Waheeb Maaz Ahmed Alattar Botschaft der Vereinigten Arabischen Emirate Hiroshimastraße 18 - 20 10785 Berlin

Name:	Datum:
Adresse:	

S.E. Herrn Ahmed Waheeb Maaz Ahmed Alattar Botschaft der Vereinigten Arabischen Emirate Hiroshimastraße 18 - 20 10785 Berlin

Exzellenz,

mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen als Kopie übersende, möchte ich den Präsidenten der Vereinigten Arabischen Emirate, Seine Hoheit Sheikh Mohamed bin Zayed Al Nahyan, auf die Inhaftierung von Angehörigen der Zivilgesellschaft hinweisen und ihn darum bitten, sich ihres Schicksals anzunehmen.

Hochachtungsvoll

Sheikh Mohamed bin Zayed Al Nahyan, President of the United Arab Emirates, Crown Prince Court, King Abdullah Bin Abdulaziz Al Saud Street, P.O. 124, Abu Dhabi – UNITED ARAB EMIRATES

Eure Hoheit,

Berichte über die Auslieferung des Geschäftsmanns Dr. **Khalaf Abdulrahman Al-Romaithi** aus Jordanien an die Vereinigten Arabischen Emirate erfüllen mich mit großer Sorge. Dr. Al-Romaithi wurde am 7. Mai 2023 auf dem Flughafen von Amman festgenommen und auf Kaution freigelassen. Bereits am 8. Mai 2023, wurde er jedoch erneut in Amman verhaftet. Die Behörden erklärten, dass der Freilassungsbeschluss aufgehoben worden sei. Am 12. Mai 2023 lieferten die jordanischen Behörden Al-Romaithi an die Vereinigten Arabischen Emirate aus, obwohl ein Gericht in Amman den Auslieferungsantrag abgelehnt hatte. Am 02. Juli 2013 war Al-Romaithi in den Vereinigten Arabischen Emiraten in einem unfairen Prozess in Abwesenheit zu 15 Jahren Haft verurteilt worden.

Seit über sechs Jahren befindet sich der Blogger und Menschenrechtsverteidiger **Ahmed Mansoor** in Haft. Am 31. Dezember 2018 bestätigte die Staatssicherheitskammer des Obersten Gerichtshofs in Abu Dhabi die zehnjährige Haftstrafe, zu der Mansoor in einem unfairen Prozess verurteilt worden war. Im Frühjahr und Herbst 2019 ist er in einen Hungerstreik getreten. Vor seiner Verhaftung hatte sich Mansoor besorgt über die gravierenden Menschenrechtsverletzungen im Jemen geäußert.

In Anbetracht dieser Umstände appelliere ich an Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass:

- Dr. Khalaf Abdulrahman Al-Romaithi und Ahmed Mansoor unverzüglich, bedingungslos und dauerhaft freigelassen und die Gerichtsurteile aufgehoben werden;
- die Menschenrechtsverteidiger und alle anderen Gefangenen menschenwürdig behandelt werden und permanenten Zugang zu Ärzten, Rechtsanwälten und Angehörigen erhalten;
- Personen, die sich für die Einhaltung der Menschenrechte engagieren, ihrer wichtigen Arbeit ohne Einschränkungen oder Repressalien nachgehen können.